

DECLARACION PUBLICA

PPD. PARTIDO POR LA EDUCACION

El Ministerio de Educación está empeñado en un proceso de reformas al sistema educacional chileno. Nosotros como PPD, como partido de la educación, respaldamos el proceso de cambios por considerarlo indispensable y porque nos parece, en esencia, bien encaminada.

No es posible ideologizar la reforma ya que esta corresponde a una modernización inevitable, para que nuestra juventud pueda enfrentar los desafíos del año 2.000.

1) Nuestros candidatos a concejales, entre los cuales hay 67 profesores a lo largo de Chile, se comprometen una vez electos a trabajar coordinadamente con el Ministerio de Educación, impulsando en sus comunas la implementación de los planes y programas que el Ministro Lagos lleva adelante.

2) De igual forma respaldamos un proceso de descentralización en la gestión educativa que, resguardando al profesorado, a través del Estatuto Docente, nos permita también una mayor eficiencia y autonomía en el quehacer educativo a nivel municipal.

Estamos convencidos que las exigencias para el Chile del siglo XXI, hacen inviable un esquema de educación centralizada, que si bien sirvió en su época, hoy ya no da cuenta de los nuevos requerimientos del conocimiento y la técnica.

3) Por último, considerando que el proyecto del Ministerio de Educación sobre: "Objetivos Fundamentales y Contenidos Mínimos", tiene dos contenidos de fondo:

a) Permite una igualdad de oportunidades para todos los sectores de la juventud chilena. Condición imprescindible para darle legitimidad al régimen democrático.

b) Se prepara a la juventud para que entienda y actúe en un mundo nuevo.

Se agregan como objetivos Transversales:

-Protección y defensa del Medio Ambiente.

-Respeto y fomento de los Derechos Humanos.

-Educación sexual:

Donde la familia juega un rol fundamental y la educación formal sería un apoyo en la formación de los jóvenes; centrado básicamente en una educación para la afectividad.